
 

 

 

 

 

 

 

 

 

HAK JA HAN MOON 

 

LOS VERDADEROS PADRES  

Y UN CRISTIANISMO REVIVIDO 

29 DE DICIEMBRE DE 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Los Verdaderos Padres  

y un cristianismo revivido 

29 de diciembre de 2019 

Ayer, comencé mi discurso con las siguientes palabras: "La culminación de la 

providencia del Cielo es el Cheonilguk, la nación cósmica de unidad y paz" A pesar 

de los dos mil años de providencia cristiana el cristianismo desconoce la esencia de 

Jesucristo y la esencia de Dios. Después de la Caída, pasaron cuatro mil años hasta 

que Dios pudo enviar a su único hijo, Jesucristo, a través del pueblo elegido. Dios 

se esforzó durante esos cuatro mil años para hacerlo, pero Jesús terminó siendo 

crucificado a la temprana edad de treinta y tres años, antes de su tiempo. ¿Cómo 

podría el cristianismo enseñar que los cristianos reciben la salvación a través de la 

sangre derramada en la cruz? En una palabra, se debe a la ignorancia.  

La ignorancia no puede llevarnos a la perfección. En el Génesis, está escrito que 

Dios creó todas las cosas a su imagen. Creó positivos y negativos en el mundo 

mineral, pistilo y estambre en el mundo vegetal, macho y hembra en el mundo 

animal y finalmente, un hombre y una mujer, que se convertirían en nuestros 

ancestros. Por primera vez en cuatro mil años, el Hijo Unigénito de Dios había 

surgido. Sin embargo, no es suficiente, si el Hijo Unigénito está solo. Por lo tanto, 

María, quien tuvo a Jesús, debería haber entendido la providencia, ¿no? Sin 

embargo, ella no entendió la esencia de Jesús. ¿Cómo puede haber convivido con 

José? Ella casó a todos los hijos e hijas que tuvo con José, pero no estaba 

interesada en casar a Jesús. ¿Cómo puede la mariología católica considerarla la 

Madre Santa? Jesús tuvo que ir a la cruz gracias a ella. Ni siquiera dejó registro de 

la fecha y hora del nacimiento de Jesús. No está calificada para ser madre. Y, aun 

así, la Iglesia Católica adora a tal mujer. ¿Cuán patética es esta situación para Dios? 

Tanto María, el judaísmo como los israelitas fallaron en sus responsabilidades y 

Jesús fue clavado en la cruz. Debido a esto, vagaron en aislamiento como un 

pueblo sin nación durante dos mil años... Elevándose a la altura de las expectativas 

de Dios, el Hijo unigénito debía convertirse en el Verdadero Padre de la humanidad 

y cumplir el sueño del Padre y Madre Celestial, nuestro Creador y Dios. No cometió 

ningún pecado mortal. Hay que pagar un precio. El Cielo es eterno y su principio y 

fin son los mismos. No puede ignorar el fracaso. No puede fracasar. Debe 

completar su providencia. Por eso lo soportó todo durante seis mil años. Hasta que 

los Verdaderos Padres, que podían exaltar la voluntad de Dios, emergieron de entre 

la humanidad. Ayer en el mitin, lloré mientras hablaba. No sé cómo se sintió, pero 

me sentí abrumada, por conocer al Padre y Madre Celestial y saber cuánto había 

esperado durante seis mil años queriendo abrazar a la humanidad con amor,  

a pesar de la ignorancia de la gente, y cómo los Verdaderos Padres habían 

trabajado durante toda su vida y finalmente dieron paso a una era en la que 

podemos hablar de la culminación de esta providencia, en un entorno en el que el 



fundamento cristiano no se convirtió en un entorno seguro para los Padres 

Verdaderos. No pueden imaginar el milagro que esto es para la humanidad. Esto es 

un milagro. Si esto no es un milagro, ¿qué lo es? Estoy diciendo que ya no deberían 

ser ministros que permanezcan en ignorancia de ello. He revelado la verdad sobre 

la providencia y la verdad sobre la historia. He revelado la esencia de Jesucristo. 

Cuando hablo de la historia, explico cómo, después de la crucifixión de Jesús, el 

cristianismo comenzó a través de los discípulos de Jesús después de su 

renacimiento a través del Espíritu Santo. Esperaron a Jesús, que había dicho que 

vendría de nuevo.  

En el año 313 d.C., Roma reconoció oficialmente el cristianismo. Luego, desde la 

península italiana, el cristianismo se extendió por todo el continente europeo hasta 

la isla de Gran Bretaña. Al comenzar la era de la Civilización Atlántica, el 

cristianismo se extendió por todo el mundo. Sin embargo, la gente no captó la 

esencia de Jesús. No practicaron Su enseñanza de "Ama a tu prójimo como a ti 

mismo". Al final, su civilización, su cultura, terminó siendo una de saqueo y 

conquistas. Un nacimiento sagrado entre el pueblo elegido Sin embargo, la 

providencia del Cielo está avanzando.  

Les he dicho que soy la hija unigénita de Dios. Dios no pudo hacer nacer a su única 

hija a través de los israelitas, ya que no cumplieron sus responsabilidades. Esto es 

porque tenían una deuda pendiente. Por lo tanto, el Cielo buscó un nuevo pueblo 

elegido. Hace dos mil años, Dios eligió al pueblo coreano. Del pueblo coreano, la 

hija unigénita de Dios tenía que nacer de un trasfondo cristiano. Jesús dijo que 

vendría de nuevo y cuando lo hiciera, celebraría el banquete de bodas del Cordero. 

La voluntad de Jesús debe cumplirse, ¿verdad? Para el cristianismo en Corea en ese 

momento, la presencia del Espíritu Santo y la verdad era un fenómeno mucho más 

asombroso en el Norte, más en torno a Pyongyang que en el Sur. Probablemente 

recuerden al Rev. Lee Yong-do, pastor de la Iglesia del Nuevo Jesús, que hizo 

mucho para elevar la preparación espiritual de Corea para el Segundo Advenimiento 

del Señor. En la tercera generación, yo nací allí en Corea del Norte. Había mucha 

evidencia. Así como el nacimiento de Jesús fue algo especial, mi nacimiento lo fue 

también. Si tienen curiosidad, investiguen un poco sobre mí y se van a ilustrar. El 

año que viene, mi biografía saldrá a la luz. Por supuesto, ya publicamos la 

autobiografía del Verdadero Padre, pero es la hija unigénita de Dios, la Madre 

Verdadera, quien vio la finalización de la providencia y comenzó una nueva 

era. Por lo tanto, no me llamen Dra. Han. ¡Soy la unigénita de Dios, la Verdadera 

Madre! Por lo tanto, soy su Madre. Los hijos que se unan a su Madre prosperarán y 

el Cielo estará con ustedes. También lo mencioné brevemente ayer, pero nací 

durante el período más difícil de Corea. Corea estaba experimentando la liberación 

de la ocupación japonesa mientras pasaba por una división entre el Norte y el Sur. 

Era una guerra que involucraba a naciones poderosas, entre la democracia y el 

comunismo. Mi ciudad natal estaba en el Norte, pero tenía un tío por parte de mi 

madre que estudiaba en Japón. Sin embargo, se puso en contacto con nosotros y 



nos dijo que había regresado a Corea del Sur y se había unido al ejército allí. 

Nuestra familia, por lo tanto, no podía quedarse en el Norte. En ese momento se 

estaban preparando todo tipo de asuntos para sovietizarnos, así que no tuvimos 

más remedio que viajar al sur. Un aspecto poco conocido de la Guerra de Corea 

Llegamos a Corea del Sur, que aún no estaba lista. No estaban preparados para 

defenderse del Norte. Bajo estas circunstancias, el Norte invasor ciertamente habría 

sovietizado al Sur.  

Sin embargo, el Cielo había enviado finalmente, por primera vez en seis mil años, a 

su hija unigénita, quien podía completar la providencia. Según los principios de la 

creación, ella necesitaría un período para crecer y madurar hasta que pudiera tomar 

decisiones por su propia voluntad. Por eso el Cielo movilizó a dieciséis naciones de 

la ONU para proteger la democracia en Corea del Sur. ¿Fue una coincidencia? El 

Cielo lo guio. ¡El Cielo! Sin embargo, el gobierno coreano aún no ha expresado 

adecuadamente su gratitud. Los Padres Verdaderos usaron fondos propios para 

movilizar a Los Angelitos, para que pudieran actuar para los veteranos de la Guerra 

de Corea. Todas las naciones, especialmente Etiopía, estaban agradecidas por esto. 

Tengo tantas cosas que quiero decirles. La Biblia está lejos de la providencia del 

Cielo. Los discípulos la escribieron basándose en sus propios pensamientos. Ni Dios 

ni Jesucristo les enseñaron personalmente lo que debían escribir, ni lo escribieron 

directamente, ¿verdad? Así que ayer hablé de Sodoma y Gomorra como un 

ejemplo. En la conversación entre el Jehová y Abraham, Jehová dijo que perdonaría 

a la ciudad si hubiera cincuenta justos, luego cuarenta justos, treinta, veinte o 

solamente diez. Para salvar a una familia justa, la de Lot, Dios les dijo que huyeran 

sin mirar atrás. Sin embargo, la esposa de Lot, que aún sentía apego por ella, miró 

hacia atrás y se convirtió en una columna de sal. No podemos explicar esto con la 

ciencia, pero así es como la Biblia lo registró. Por lo tanto, hoy en día, a través de 

los Verdaderos Padres, se abre una nueva era, pero si nos quedamos apegados al 

pasado, no podremos avanzar. ¿Se convertirán en la esposa de Lot? ¿O se 

convertirán en los que sobreviven, avanzan y los que la historia recuerde? No hay 

perfección en la ignorancia. Por favor, aprendan. De aquí en adelante, Corea 

cambiará. El Cielo no la dejará como está, así que les ruego que sean los primeros 

en despertar. ¿Comprenden?  

Muchas gracias 


